

Marthe  
T. Ning

Que la paix soit avec vous

Quel bonheur lorsque j'ai reçu vos cadeaux

Bonjour chère marâine

J'ai bien reçu ta lettre, ta photo qui est près le lac qui se trouve à proximité de ta ville, un sac de riz et deux calendrier je vous en remercie beaucoup, et aussi ma famille qui vous remercie pour toutes les différentes bonnes choses que vous faites pour moi on a bien mangé le riz avec la joie je voulais bien faire quelques choses pour vous mais Madame Dominique m'a trouvé avec une très grande tristesse, de malheur car ma grande mère avec qui j'étais avait rendu l'âme. Nous sommes très contents de vous, car cette année nous pose trop de problème car la journée avec un seul repas si on a pris le petit déjeuner on ne pourra pas prendre le repas de midi. Mais comme le dit mon père rien est difficile à Dieu. Mais moi Marthe riz on n'avait même pas de quoi manger seule ma mère qui voulait préparer du pain de singe et du sucre pour qu'on puisse avoir de ventre pleine. Je le crois très bien voyez le jour que j'ai reçu le sac du riz on n'avait même pas de quoi manger seule ma mère qui voulait préparer du pain de singe et du sucre pour qu'on puisse avoir de ventre pleine.

C'est très, très difficile de vivre ici au Sénégal pour cette année

Salut moi Sarah et Pamela dit leurs que je suis très fier d'elles

Je t'embrasse beaucoup Marthe ton enfant